
   
  

 
 

 

Niederschrift 

über die öffentliche Sitzung 

des Schulträgerausschusses  

der Stadt Ludwigshafen am Rhein 

 

Sitzungstermin: Montag, den 20.09.2021 

Sitzungsbeginn: 15:00 Uhr 

Sitzungsende: 16:22 Uhr 

Ort, Raum: Rathaus, Stadtratssaal 

 



Anwesend waren: 

Vorsitzende 
Prof. Dr. Cornelia Reifenberg 

SPD-Stadtratsfraktion 
Anke Simon 
Baris Yilmaz 
Selina Akdeniz 
Martina Blaufuß 
Holger Scharff 

CDU-Stadtratsfraktion 
Daniel Beiner 
Dominik Jermann 
Dr. Thorsten Ralle 
Marion Schneid 
Alexander Weih 
Mirko Taus 

Stadtratsfraktion Die Grünen im Rat 
Monika Kleinschnitger 
Tenko Saphira Bauer 

Stadtratsfraktion Grüne LU und Piraten 
Sandra Schwab 
Kathrin Lamm 

AFD-Fraktion Ludwigshafen 
Maike Jurk 
René Puder 

FDP-Stadtratsfraktion 
Jörg Matzat 

DIE LINKE Stadtratsfraktion 
Jan Mohammad 

Verwaltung 
Alexander Thewalt 
Ingo Sitter 
Thomas Ulses 
Martin Krauß 
Isabel Bardong 
Nicole Stöcklin 
Karmela Nimac 
Carina Zimmer 
Nina Leif 

Gäste 
Klaus Hartmann (Heinrich-Böll-Gymnasium) 
Simone Betz (Heinrich-Böll-Gymnasium)



 

Tagesordnung: 

Informationen der Verwaltung 

1. Wechsel der Schulform des Heinrich-Böll-Gymnasiums von G8 auf G9 

2. Vergabeentscheidung Beschaffung von Digitalen Tafeln im Rahmen des DigitalPaktes 

3. Vergabeentscheidung Beschaffung von 38 iMac für die BBS Technik 2 im Rahmen des 
DigitalPaktes 

4. Vergabeentscheidung Prüfung ortsveränderlicher elektrischer Betriebsmittel an Schulen 

5. Sachstandsbericht Steuerungskreis "Bauen für Bildung" 

Beantwortung von Anfragen 

Es wurde form- und fristgerecht eingeladen. Die Beschlussfähigkeit des 
Schulträgerausschusses liegt vor. 

Protokoll: 

Vor Eintritt in die Tagesordnung verpflichtet Frau Prof. Dr. Reifenberg Frau Bauer als neu-
es Ausschussmitglied 

Informationen der Verwaltung 

Herr Sitter berichtet über folgende Sachgebiete: 

 Sachstand Schulbuchausleihe, 

 Leihgeräte für Lehrkräfte 

 Wiederöffnung Schullandheim Ramsen 

1. Wechsel der Schulform des Heinrich-Böll-Gymnasiums von G8 auf G9 

Frau Prof. Dr. Reifenberg verweist auf die Ausschussvorlage. 
Im Anschluss erläutert der Schulleiter des Heinrich-Böll-Gymnasiums, Herr Hartmann, 
die Hintergründe für den Antrag. 

Antrag: 

Der Schulträgerausschuss möge dem Stadtrat empfehlen, dem Antrag der Schulleitung 

auf Wechsel des Heinrich-Böll-Gymnasiums von einem achtjährigen Gymnasium mit 

Ganztagsschule (G8GTS) zu einem neunjährigen Gymnasium mit Ganztagsschule in An-

gebotsform zuzustimmen. 

Beschluss: 

Der Ausschuss stimmt dem Antrag einstimmig zu. 

2. Vergabeentscheidung Beschaffung von Digitalen Tafeln im Rahmen des Digital-
Paktes 

Frau Prof. Dr. Reifenberg verweist auf die Ausschussvorlage. 



Antrag: 
Der Schulträgerausschuss möge beschließen, den Auftrag für die Lieferung von 206 Digi-
tale Tafeln für verschiedene Schulen in Ludwigshafen in Höhe von ca. 840.045,34 EUR 
inkl. 19% MwSt. (705.920,45 EUR) netto an die  

Fa. URANO Informationssysteme GmbH 
Nikolaus-Otto-Straße 8, D-55543 Bad Kreuznach 

zu vergeben. 

Beschluss: 

Der Ausschuss stimmt dem Antrag einstimmig zu. 

3. Vergabeentscheidung Beschafung von 38 iMac für die BBS Technik 2 im Rahmen 
des DigitalPaktes 

Frau Prof. Dr. Reifenberg verweist auf die Ausschussvorlage. 

Antrag: 

Der Schulträgerausschuss möge beschließen, den Auftrag für die Lieferung von 38 Apple 
iMac Computern für die BBS Technik 2 in Höhe von 69.186,60 EUR inkl. 19% MwSt 
(58.140,00 EUR netto) an die  

Fa. REDNET AG 
Carl-von-Linde-Straße 12, 55129 Mainz 

zu vergeben. 

Beschluss: 

Der Ausschuss stimmt dem Antrag einstimmig zu.1 

4. Vergabeentscheidung Prüfung ortsveränderlicher elektrischer Betriebsmittel an 
Schulen 

Frau Prof. Dr. Reifenberg verweist auf die Ausschussvorlage. 

Antrag: 

Der Schulträgerausschuss möge beschließen, den Auftrag in Höhe von 71.162,00 EUR 
inkl. 19% MwSt. (59.800,00 EUR netto) an die 

Fa. Servtron GmbH & Co. KG 
Pirnaer Straße 8, D-68309 Mannheim 

zu vergeben. 

Beschluss: 

Der Ausschuss stimmt dem Antrag einstimmig zu. 

                                                
1
 Nachgereichte Antwort der BBS Technik 2 auf die Frage von Herrn Puder, die während der Sitzung 

nicht beantwortet werden konnte, nämlich, welche Software eingesetzt wird, die die Nutzung von App-
le iMac-Rechnern notwendig macht: 
„Die genutzte Software ist grundsätzlich auch in einer Microsoft Windows-Umgebung nutzbar, dies 
entspricht allerdings nicht der beruflichen Praxis. 
Die Nutzung von Windows-PC wäre überdies ein Standortnachteil für die Schule, da die umliegenden 
Berufsbildenden Schulen alle iMacs verwenden. 
Außerdem kommt die MacOS-Umgebung besser mit den beim Grafikdesign anfallenden großen Da-
teien und Datenmengen zurecht.“ 



 

5. Sachstandsbericht Steuerungskreis "Bauen für Bildung" 

Herr Thewalt führt kurz in den TOP ein. Im Anschluss erläutern Frau Stöcklin und Frau 

Bardong anhand einer Präsentation den Sachstand. 

Beantwortung von Anfragen 

Die Antworten auf die Anfragen der Stadtratsfraktion Bündnis 90/die Grünen werden ver-

teilt (online freigegeben). 

Nachdem keine weiteren Wortmeldungen mehr vorlagen, schloss die Vorsitzende um 

16:22 Uhr die öffentliche Sitzung. 

Ludwigshafen, den 07.10.2021 

Vorsitzende: Für das Protokoll: 

Prof. Dr. Cornelia Reifenberg Krauß 
Bürgermeisterin 
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